

ANFRAGE von Romaine Rogenmoser (SVP, Bülach), Elisabeth Pflugshaupt (SVP, Gossau) und Jürg Sulser (SVP, Otelfingen)

betreffend Coronabedingte Stellenveränderungen Kantonspolizei – Flughafencorps

Die Covid-19-Pandemie hat einen grossen Impact auf unsere Wirtschaft. Der Flughafen war ein augenfälliges Beispiel dafür. Der Flugverkehr ist praktisch zum Erliegen gekommen. Passagierzahlen sanken gegen 0. Noch in der KEF-Debatte wurde eine substantielle Stellenaufstockung des Flughafenspolizeicorps gutgeheissen.

In diesem Zusammenhang ersuchen wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie hat sich der Lockdown auf die Beschäftigung des Polizeicorps im Flughafen ausgewirkt in Bezug auf Arbeitsstunden, Überzeitabbau, Mehrzeitabbau, Ferienabbau?
2. Sind Mitarbeitende des Flughafen Polizeicorps durch die Kantonspolizei «übernommen» worden in dieser Zeit? Wenn ja, wie viele und zu welchen Beschäftigungsprozenten (FTE)? Wenn nein, wie wurden die Mitarbeitenden beschäftigt? Wie quantifiziert sich der gewährte Ferienzeitsaldo für die Lockdown-Zeit dieser Mitarbeitenden?
3. In welcher Grössenordnung zeichnet sich eine Überkapazität im Bestand des Polizeicorps des Flughafens ab aufgrund der nach wie vor und auch künftig reduzierten Flugpläne?
4. Welche Massnahmen hat der Regierungsrat diesbezüglich bereits getroffen oder sind noch geplant?
5. Sind Entschädigungen durch den Bund vorgesehen für diese grundsätzliche Bundesaufgabe?

Romaine Rogenmoser
Elisabeth Pflugshaupt
Jürg Sulser